

Aus dem aktuellen Inklusionsseirat ist Herr Maximilian Breidenbach als stimmberechtigtes Mitglied aus persönlichen Gründen ausgeschieden. Aufgrund des Wahlergebnisses in 2020 rückt auf Vorschlag des Inklusionsbeirates Herr Tobias Causemann, bisher stellvertretendes Mitglied, als stimmberechtigtes Mitglied nach.

Aus dem Wahlergebnis aus 2020 ergibt sich ebenfalls, dass Herr Lothar Palubitzki als stellvertretendes Mitglied in den Inklusionsbeirat nachrückt.

Beide Kandidaten sind durch die Mitglieder des Inklusionsbeirates vorab gefragt worden, ob sie die jeweilige Aufgabe wahrnehmen möchten. Dies wurde von beiden Personen bejaht.